

## Copipev: Quieren “acalambrar” a los jubilados

**Por: E-Consulta. 16/09/2016**

Xalapa, Ver.- Quieren acalambrar a los jubilados y al nuevo Gobierno, con advertencias de que el Instituto de Pensiones del Estado (IPE) podría no tener dinero para pagar aguinaldos, pero a nosotros no nos preocupa, señaló la presidenta de la Coalición de Pensionistas Independientes del Estado de Veracruz (Copipev), Adriana Chávez Tejeda.

Consideró que a quienes les tiene que preocupar tener el dinero para pagarle a los pensionados es a las autoridades entrantes y salientes, porque recordó que por ley los jubilados deben recibir 40 días de salario como aguinaldo.

Tras la declaración del secretario general de la Fesapauv, Enrique Levet Gorozpe, sobre la crisis financiera del IPE y la falta de recursos, la maestra jubilada aseguró que estos comentarios tienen la intención de distraer la atención de un asunto mucho más importante.

Dijo que al también miembro del Consejo Directivo del IPE le interesa “lavarse las manos” de este tema porque sabe que está denunciado –junto con los otros directivos- por peculado y mal manejo de los recursos del instituto.

“Se está lavando las manos porque sabe que está denunciado por peculado, por malos manejos de los recursos financieros y vamos a agregar más pruebas de esto (ante la Fiscalía General del Estado)”.

Chávez Tejeda criticó que durante 35 años el líder de la Fesapauv no se haya dado cuenta de la crisis financiera del IPE y que además ahora niegue que éste fue desfalcado.

“Nos extraña bastante porque está tomando un papel que no le corresponde y al tomarlo uno se pregunta que durante 35 años ha sido integrante del Consejo de Administración del IPE, apenas se da cuenta de la situación del IPE”.<br />

Señaló que el Consejo Directivo del IPE ha sido completamente irresponsable y cómplice en los malos manejos de los recursos financieros y de los bienes

inmuebles.

Por ello, aseguró que la Copipev seguirá aportando pruebas del quebranto financiero y de los malos manejos.

Fuente: <http://e-veracruz.mx/nota/2016-09-15/estado/copipev-quieren-acalambrar-los-jubilados>

Fotografía: formato7

**Fecha de creación**

2016/09/16